



6 Pièces

240 m²

Réf. 84425330

2 350 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité charmante maison provençale d'environ 240 m² bénéficiant d'une vue panoramique à couper le souffle sur les collines, la mer et le lac de saint-cassien, situé à quelques minutes à pied du village perché de cabris. Le terrain, de a peu pres 5,500m2, offre de nombreux oliviers vous permettant de créer votre propre huile d'olive, ainsi que diverses plantes Méditerranéennes et une belle piscine chauffée. Au rez-de-chaussé, cette propriété dispose d'une grande cuisine équipée, d'un séjour lumineux avec sa cheminé fonctionnelle ainsi que d'une chambre avec sa salle de bain en suite, ...

Sole agent charming provençal house of approximately 240 sqm enjoying panoramic views of the hills, the sea, and lake saint-cassien, located just a few minutes' walk from the perched village of cabris. The land, of around 5,500m2, offers numerous olive trees allowing you to create your own olive oil, as well as various mediterranean plants and a beautiful heated swimming pool. On the ground floor, this property has a large equipped kitchen, a bright living room with its functional fireplace, and a bedroom with its en-suite bathroom, currently used as an office. On the first floor, there are 3 ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

